
	  
	  
Mensaje del Director General del Instituto Nacional para la Educación de los 
Adultos (INEA), Licenciado Alfredo Llorente Martínez,  durante la Firma de 
Convenio con la Universidad de Monterrey (UDEM)  

Monterrey, N.L., a 6 de agosto de 2014 

Quiero en primer término agradecer la anfitriona del señor Rector de la 
Universidad, de su equipo de colaboradores, para mí es un privilegio asomarme y 
conocer la obra de la Universidad que tiene una historia, un arraigo, una  
proyección muy señalada para el estado de Nuevo León. Este instrumento que el 
día de hoy vamos a suscribir, realmente formaliza lo que viene realizando el 
Instituto Nacional para la Educación de los Adultos con la Universidad de 
Monterrey.  

Y digo que formaliza porque ya hemos venido trabajando con la delegación del 
instituto y la Universidad, pero por otro lado también amplia el espectro de la 
coordinación entre la institución universitaria y la institución gubernamental, 
porque nos hemos propuesto hacer realidad aquel dicho de que, “el buen juez por 
su casa empieza” y queremos que todos los trabajadores de la Universidad y de 
sus distintas versiones puedan incorporarse a los programas de educación para 
adultos y así acreditar el nivel educativo del que se trata, queremos entonces 
empezar en casa dando el ejemplo.  

Quiero comentarle, en especial a la secretaria de educación, que hemos gozado 
de un espléndido, abierto y rotundo compromiso de la Universidad en las acciones 
de coordinación que hemos desplegado, y que esta confirmación, formalización y 
ampliación, gran parte de la cual se la debemos aun querido empresario que aquí 
nos acompaña, Humberto Guzmán, estoy seguro que nos dará grandes 
resultados, porque percibo y estoy cierto de que el compromiso de la Universidad 
no solamente se centra en la calidad académica sino que hace especial énfasis 
también, en el sentido de la solidaridad como uno de los valores fundamentales de 
nuestra sociedad. 

Esta es una Universidad comprometida con su entorno, comprometida con su 
estado y con el país.  

Por eso estoy muy contento de poder estar en la Universidad, de poder saludar a 
su rector, de poder tener la oportunidad de asomarme a sus instalaciones, de 
conocer su historia, porque es una universidad ejemplo en el país. Estamos muy 
contentos señor rector, de firmar este instrumento, y estoy seguro que va a ser 
para el bien de Nuevo León. Muchas gracias.  



	  
	  
	  


